

Herzog Motorsport Bergrallyecup



Tiefe Betroffenheit und Trauer beim Herzog Motorsport Bergrallyecup.

Völlig unerwartet ist am Montag dem 20. Juli 2015 der langjährige Bürgermeister von Naas Johann Graf verstorben. Er war nicht nur ein Mensch der dem Motorsport immer positiv gegenüber gestanden ist, sondern vor allem ein Freund und Fan des Bergrallyecups. Wir werden Ihm ein immer währendes Gedenken bewahren.

Wenn Freundschaft einen Weg zum Himmel fände und Erinnerungen Stufen wären, würden wir hinaufsteigen und Dich zurückholen.

Wir sind in diesen Stunden mit den Gedanken bei seiner Familie, seiner Gattin und seinen Kindern.

Leb wohl Hans, Ruhe in Frieden.

Für den Herzog Motorsport Bergrallyecup

S. – H. Rieger

21.07.2015